

Köln, den 30.3.2004

Zulassung steht unmittelbar bevor:

Breite Unterstützung für ‚Unabhängige Kandidaten‘ zur Europawahl-Zulassung am 13. Juni 2004

4.000 Unterstützer-Unterschriften brauchen Parteien und Wählervereinigungen, um zur Europawahl am 13. Juni 2004 zugelassen zu werden. Die Aktion ‚Unabhängige Kandidaten‘ hat ihr Soll bereits um 10% übererfüllt. Damit dürfte ihrer Zulassung nichts mehr im Weg stehen. Ziel sind jetzt mehr als 1 Millionen Wählerstimmen für mehr direkte Demokratie.

Werner Fischer, Gründer, Vorstand und Nummer 1 auf der Kandidatenliste der Wählervereinigung Aktion ‚Unabhängige Kandidaten‘ wird heute, am 30.3., die gesammelten 4.446 Unterschriften persönlich beim Bundeswahlleiter in Wiesbaden abgeben.

Möglich wurde dieser erste Erfolg durch die Kandidaten selbst sowie zahlreichen Helfer, die viele Tausend Formulare unter Bürger brachte. Allein 1.200 Unterschriften bekam Professor Declan Kennedy aus Niedersachsen für die gemeinsame Liste zusammen. Aber auch die anderen Kandidaten aus Bayern, Baden-Württemberg, Berlin, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz, und Schleswig-Holstein konnten auf Verteiler in ihren und allen anderen Bundesländern zählen.

Volksabstimmungen und weitere Elemente direkter Demokratie sind nach Überzeugung der ‚Unabhängigen Kandidaten‘ der Schlüssel zu einer bürgernahen, besseren Politik. Dieses zentrale Anliegen können Bürger zur Europawahl erstmals an der Wahlurne einfordern. Als Ziel peilt die Wählervereinigung über eine Million Wählerstimmen an.

Pressesprecher / Unabhängiger Kandidat in Köln:
Markus Schilling, Tel. 0221/2870 318 (AB)
E-Mail: presse@unabhaengige-kandidaten.de